



Ev'ry part of this earth

Szenisches Spiel – Länder und Kontinente

- Aktion:** Die Schüler*innen legen mit dem eigenen Körper die verschiedenen Erdteile am Boden nach. Wenn man die Körper antippt, machen diese eine kleine passende Bewegung, erzeugen Geräusche und/ oder sprechen. Das können Informationen zum Land, zu dessen Klima, Wirtschaft, Sehenswürdigkeiten, Speisen und Berühmtheiten sowie vieles mehr sein. Das Spiel kann gut mit Musik oder sprachlich, z. B. mit einer Fantasiereise oder einem Reisebericht durch den Spielleiter/die Spielleiterin begleitet werden.
- Vorbereitung:** Dazu können gerne farbige Tücher im Sinne der pädagogischen Theatermethode *Jeux Dramatiques* eingesetzt werden. Diese Methode verzichtet stark auf Sprache, sodass sie Kindern jeden Alters das Spiel ermöglicht. Als Impuls dient hier die Landfläche, die verkörpert wird. Die Schülerinnen und Schüler verkleiden sich nach eigener Interpretation, Vorwissen und persönlichem emotionalen Bezug, jedoch nicht mit vorgefertigten Kostümen, sondern mit großen einfarbigen Tüchern unterschiedlicher Haptik. Mit einem oder mehreren Sätzen äußern die Spielerinnen und Spieler in der Vorbereitung ihre Ideen zu ihrem Land bzw. Erdteil (z. B. „Ich bin Afrika. Ich möchte, dass bei mir viele wilde Tiere in Freiheit leben.“). Anschließend begeben sie sich in ihre Position.
- Material:** einfarbige bunte Tücher in verschiedenen Größen und aus unterschiedlichen Materialien, Schnur oder Wäscheklammern zum Fixieren der Tücher sowie ggf. mit den Ländern assoziierte Gegenstände/Spielsachen